

東京オリンピック・パラリンピック

多くの競技と選手から元気ももらいました

玉東縁 2

七月二十三日から八月八日まで開催された東京オリンピック、そして、その後のパラリンピック。家庭でテレビ観戦した生徒や保護者の方も多かったでしょう。私もいろいろな競技をテレビで観戦しました。

日本で夏季オリンピックが開催されるのは二回目です。前は昭和三十九年（一九六四年）、私が生まれた年です。十月に「体育の日」という祝日がありますが、以前は十月十日が体育の日で、この日は前回の東京オリンピックの開会式が行われた日であり、オリンピック開催を記念し、国民がスポーツや体育に親しみ、さらなる振興をはかる目的でつくられたものです。

さて、今回のオリンピック・パラリンピックではどんな競技を

見たでしょうか。コロナ禍の中でしたが、どの国の選手もスポーツマンシップで金メダルを目指して躍動する姿が見られました。私は「やっぱりスポーツっていいなあ」と感じながらテレビ観戦をしました。メダルに関係なく、競技にも関係なく、何かを真剣に、「一生懸命やっている人の姿は清々しく、美しいものだ」と、改めて感じています。パラリンピックも最後まで応援します。



TOKYO 2020



TOKYO 2020 PARALYMPIC GAMES



前期後半開始!

一つ一つを積み上げよう

夏休みが終わり、今日から前期の後半が始まりました。新型コロナウイルスへの対応として、体育館での全校集会を取り止め、タブレットを使ったオンラインでの集会を行いました。

集会では、一年の岩川心優さん、二年の功刀斗翔さん、三年の碓すず珠さん、生徒会代表の大塚可恋さんが意見発表をしました。四人はそれぞれに今後の目標を堂々と述べてくれました。初めてのオンライン集会でしたが、先生方の準備のおかげでトラブルもなくできました。

夏休み前の集会で、「心に決める」、「毎日実行」を生徒に話しました。コロナ禍や大雨で決めたことを実行できなかったかも知れませんが、前期の後半、そして

後期も具体的な目標を立て、毎日実行してほしいと、私から生徒にエールを送りました。

七月二十八日、本校吹奏楽部が熊本県中学校吹奏楽コンクールに出場しました。新型コロナウイルスへの対応で、観客を制限しての開催でした。本校の吹奏楽部は課題曲「輝ける夏の日へ」、自由曲「サンデー・マーケット」の二曲を演奏しました。これまでの

吹奏楽コンクール出場



9月以降の行事予定

変更する場合もあります。

- 2日(木) 常任委員会
- 8日(木)~10日(金) 前期期末テスト
- 14日(火) 中体連陸上選手推戴式
- 15日(水) 玉名荒尾中体連陸上大会
- 16日(木) 生徒議会
- 22日(水) 内科検診(1, 3年)
- 30日(木) 生徒集会
- 10/2日(土) 県中体連陸上大会
- 6日(水) 玉名荒尾英語暗唱大会
- 8日(金) 前期終業式
- 12日(火) 振替休日
- 13日(水) 後期始業式
- 17日(日) 文化祭



練習の成果を發揮しようとする生徒は精一杯演奏に集中していました。大きなホールで演奏した経験はきっと生きてくると感じました。結果は銀賞。おめでとう! そしても、ありがとうございます!

かわいい男の子が誕生しました

八月十一日、新納先生が三三〇グラムを超える元気な男の子を出産されました。出産されたその日のうちに、新納先生本人から電話がありました!、出産されたことを聞きました。

先日、赤ちゃんと一緒に学校に来られました。とってもかわいい赤ちゃんでした。母子共に元気で、赤ちゃんもすくすくと育っているということです。